

EL FARO DE CEUTA

AÑO III.-NUMERO 582

Diario regional de la mañana de información general

Lunes, 24 de agosto de 1936

EN LA LUCHA POR EL HONOR Y LA PAZ DE ESPAÑA

La escuadra roja apresó a un buque inglés y esto ha determinado una enérgica respuesta del Gobierno de Londres. - Los marxistas se han manifestado violentamente en Madrid y Valencia contra sus propios gobernantes. Otras interesantes informaciones

Aviso militar importante

El Excmo. Señor General segundo jefe de estas Fuerzas Militares ha resuelto que no se incorporen a filas por ahora los individuos excluidos temporalmente y los de prórroga de primera clase, debiendo hacerse una nueva revisión extraordinaria de los primeros, según el artículo cuarenta y dos del Reglamento de Reclutamiento y haciéndose también revisión especial para los segundos; incorporándose a filas inmediatamente los que resulten útiles o se compruebe ha desaparecido la causa de prórroga de primera clase, los que tengan concedida prórroga de segunda clase y los útiles para servicios auxiliares se incorporarán a filas.

(Hay un sello que dice: "Circunscripción Occidental de Marruecos. Estado Mayor.")

MUJER DE ESPAÑA: Por la paz y el bienestar de tus hijos presentes y futuros, entrega el oro que te adorna. Sangre ya la dan tus hijos, generosamente, sin tasa. Aun necesita más la Patria, el oro y las piedras preciosas de tus joyas. La nación está segura de tí, mujer española. Responde como siempre a esta confianza

SEAMOS AGRADECIDOS

Nadie ignora que desde hace más de un mes vigilan constantemente nuestra población día y noche, grupos de soldados, fuerzas de Carabineros, Guardia civil y de Seguridad, así como falangistas; y ante tal servicio infenso, monótono y permanente os habéis preguntado: ¿Correspondemos los ceutíes a esa tranquilidad tan ansiada que nos ha devuelto y da a toda hora esa fuerza? ¿Qué demostración de gratitud damos a esos nuestros protectores?

El soldado de todos es sabido, nada pide, presta siempre animoso por su Patria y en aras del deber los servicios que se le encomiendan. Más Ceuta, pueblo agradecido en todo momento debe demostrar a sus hermanos en armas de que su amor a la Patria se traduce en cariño hacia los que la sirven, por eso, y aun que sabemos que al soldado le obsequian, no dudamos que así lo harán cuantos vecinos tengan en las inmediaciones de sus viviendas fuerzas armadas que prestan servicio y que acudirán solícitos y presurosos a agasajar a esos soldaditos y vigilantes, con cafés, bebidas, tabaco etc., es decir con algo que patencie una vez más su simpatía y gratitud a quien son guardianes y servidores de la Patria, que lejos de sus hogares, saben valorar cualquier prueba de cariño por pequeña que sea; y esa prueba, esperamos que todo vecino de Ceuta pueda decir que la ha dado.

DOCTOR SALUSTIANO MAS CLERIES

MEDICO

ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS

(Estómago, hígado e intestinos)

Calle Liente Arrabal, 2-1.ª. (esquina a Soberanía Nacional)
frente a la Iglesia de los Remedios
CONSULTA de 10 a 5

ESPAÑOLA: La Patria necesita el oro de tus joyas. Tú, que a lo largo de la historia, tan generosa fuiste, no te negarás ahora al pequeño sacrificio material que se te pide

VARIAS NOTICIAS DE RADIO SEVILLA

Sevilla. — En su edición de las tres de la tarde de ayer Radio Sevilla dió cuenta de la brillantez con que se habían celebrado actos religiosos durante la mañana.

El general jefe de la segunda división, don Gonzalo Queipo de Llano, acompañado de su distinguida esposa y familia oyó misa en la Iglesia de los Dominicos.

Terminado el acto religioso el general y su familia se dirigieron a su domicilio y el público que transitaba en gran número por las calles, al reconocerle, prorrumpió en vivas y ovaciones al salvador de Sevilla.

En las cocinas económicas se sirven diariamente a los pobres, diez mil comidas, con lo que no se queda nadie en Sevilla sin recibir alimento.

Mañana se celebrará en la Catedral el acto religioso en el que se dará un homenaje al Sagrado Corazón de Jesús, por el incalificable hecho cometido por los marxistas en el Cerro de los Angeles, que como se recordará, consistió en fusilar la sagrada imagen y luego destruirla.

En la Catedral se exhibirá un cuadro de la imagen, propiedad del general Queipo de Llano.

Por último dió cuenta Radio Sevilla de que don Rafael García del Salto, de Jerez, había en-

viado al general Queipo de Llano la suma de 445.000 pesetas con destino a la compra de un avión nacional.

Una nota del Gobierno inglés

Radio Sevilla comunica la noticia. Como se esperaba, el Gobierno de Londres ha respondido ya al nuevo acto de piratería cometido por los barcos rojos, que apresaron a un buque mercante inglés y se lo llevaron a Málaga.

En su nota al Gobierno de Madrid, el de Londres protesta enérgicamente de este acto y dice que deja de reconocer como españoles a dichos buques y que considera ilegales a todas las autoridades y poderes políticos y administrativos de la Zona mediterránea que aún está en poder de los rojos.

Así mismo, el Gobierno de Londres ha comunicado severas instrucciones a los comandantes de sus buques de guerra en el Atlántico y en el Mediterráneo para que rechacen a cañonazos cualquier nuevo acto de hostilidad de la escuadra roja.

Los barcos de la escuadra pirata se apoderan de un mercante inglés

HABIA SALIDO DE GIBRALTAR Y LO OBLIGARON A IR A MALAGA

Pardes, 24.—Radio Club Portuqués dió de madrugada que había recibido un telegrama de Gibraltar dando cuenta de que a las once de la mañana había salido del puerto del Peñón un barco de nacionalidad inglesa con carga y pasajeros.

Se sabe que fué detenido por un barco de la escuadra pirata que bajo la amenaza de sus cañones lo remolcó a Málaga.

Poco después dió que de Londres la Agencia de Prensa Reuters había confirmado la noticia.

La trascendencia que tiene este nuevo acto corsario realizado por los rojos, no hace falta destacarlo, máxime habiéndolo realizado contra un barco inglés después de la prevención hecha por la Gran Bretaña al Gobierno de Madrid, de que bajo ningún pretexto permitiría que se cometiese ningún acto contra sus barcos que atropellase los derechos internacionales de navegación.

ANUNCIE EN EL FARO

Violentas manifestaciones de los marxistas en Madrid y Valencia, contra sus propios gobernantes

Noticias de Madrid, recibidas por Radio, informan de haberse registrado ayer violentas manifestaciones de las milicias rojas contra el Gobierno, al que acusan de falso y torpe. Con frases violentas, los marxistas pedían que se les diga la verdad, toda la verdad de lo que ocurre. También denostaban duramente a los gobernantes, por sus fracasos en la dirección de la resistencia.

Manifestaciones de esta misma índole se han registrado en Valencia.

La situación, en Madrid, es de inenarrable confusión, pues el que se dice Gobierno ha perdido todo el control sobre las fuerzas armadas, falta de un plan y las milicias obran en todo por propia cuenta. Han quedado disueltos organismos tales como el Tribunal Supremo de Justicia, el de Garantías y otros.

Comunicados oficiales

(Recibidos con retraso)

EJERCITO DEL NORTE

ESTADO MAYOR

SEGUNDA SECCION

(Noticias recibidas hasta las 16'30 horas, del 14 de agosto de 1936)

Tetuán - Radio

La columna de Algeciras ha batido en el Río Guadiaro grupos rojos procedentes de Málaga apoderándose de siete ametralladoras, gran cantidad de cajas de municiones, de ametralladoras, 50 fusiles, 50 cajas de municiones, 4 cajas de granadas de mano, un botiquín y muchos automóviles y camiones; cogió muchos prisioneros, abandonando el enemigo en el campo gran número de muertos, entre ellos 30 guardias civiles y carabineros; nuestras bajas han sido muy escasas.

La columna del general Varela después de vencer fuertes resistencias en Modina continuó hacia Málaga.

En Granada se han incorporado a las fuerzas nacionales dos oficiales y cincuenta guardias civiles con armamento.

Portugal Radio Club

Un diario de la mañana anuncia que Badajoz caerá esta madrugada. Terminó dando una noticia que había causado verdadera indignación en Portugal: "Un teniente coronel huído de Badajoz con su esposa e hijos se refugió en una finca portuguesa llamada del "Rosar"; 30 comunistas armados se dirigieron allí y a pesar de las protestas y demás razonamientos que se les hicieron, no hicieron caso y mataron al teniente coronel.

EXTRANJERO

Estación de Roma (onda de 25'4 metros)

Alemania e Italia no podrán quedar a la expectativa mucho tiempo mientras en España nos asesinados súbditos de estas nacionalidades. Se sabe que el Gobierno de Madrid pedirá una tregua al general Mola para que cesen todas las hostilidades en el frente de Málaga con objeto de poder evacuar por esta vía a los extranjeros que en número de 200 desean hacerlo y que están en Granada.

El periódico "Il Giornale D'Italia" en su editorial de hoy hace comentarios a la actitud de Francia que dice que Italia ha quitado, ha retirado todas las reservas con que había aceptado en principio el acuerdo de no intervención. El ministro de Relaciones ha contestado a esto que Italia no sólo no ha retirado sus reservas, sino que las mantiene más fuertes que nunca y tiene que advertir que considera el envío de voluntarios franceses a España como una manera de intervención muy peyorosa.

COMUNICADO OFICIAL NUMERO 19

EJERCITO DEL NORTE

ESTADO MAYOR

SEGUNDA SECCION

(Situación general a las 21 horas del día 14 de agosto de 1936)

Frente Somosierra.--Guadarrama

Sin modificación. Ha transcurrido el día con poca actividad. Las columnas móviles continúan su recorrido dentro de sus respectivos sectores.

El Ejército del Sur progresa en sus movimientos de avance y en las operaciones de limpieza de fuerzas rebeldes en las proximidades de Córdoba, Granada y Málaga.

La actividad en las retaguardias, grande, alcanzando esta actividad todos los servicios.

EJERCITO DEL NORTE

ESTADO MAYOR

SEGUNDA SECCION

(Noticias oficiales hasta las 10 horas 30 minutos del día 12 de agosto de 1936)

Sevilla.—Mérida. Ocupada por columna teniente coronel Azenio y comandante Linos, tras tenaz resistencia, dejaron en su poder más de 200 bajas y abundante material y municiones.

Pamplona.—Tolosa. Ocupado

Texto íntegro de la Conferencia del capitán de E. M. don José Ruiz Fornells, radiada el sábado por la Emisora local

OBREROS: Como os prometí el martes pasado vuelvo a dirigiros la palabra y, ¡si vérais con cuánta alegría!

Hemos visto con una grandísima satisfacción, con una profundísima emoción, que la vena se os va cayendo, que la luz de la verdad va haciéndose en vuestras inteligencias.

Se os ve en las manifestaciones, y se os ve con cara alegre, satisfechos. Estamos contentos OBREROS, vais eliminando el veneno, la droga que, gota a gota, os iban haciendo ingerir los que querían hacer insensible vuestro corazón, adormecer vuestro intelecto, para poder así esclavizaros más fácilmente.

Nos vamos sintiendo, cada día que pasa, más cerca unos de otros; nos vamos comprendiendo mejor; han bastado unos días para que el odio desapareciera, ¿qué no sucederá cuando veamos unos meses comprendiéndonos? ¡No imagináis el espectáculo maravilloso de la España que pronto hemos de presenciar?

Os he dicho antes que las barreras entre las distintas clases sociales se van derrumbando. En realidad no ha de hablarse ya en adelante, de clases distintas; todos seremos de una misma clase, todos seremos españoles. Son ellos, vuestros antiguos dirigentes los que se empuñaban en mantener esa diferencia de clases y, tanto les interesaba mantener esa separación, que todos sus esfuerzos se concentraban en encontrar los otros, hacernos creer que querían nuestro exterminio, y hacernos creer que queríamos explotarlos inicuamente; ¡cuando en realidad eran ellos, solo ellos los que querían hacer las dos cosas a la vez! ¿Y sabéis por qué ese interés en encender, en atizar la lucha? Pues sencillamente porque en el torbellino de esos rencores que ellos procuraban excitar, en la borrasca de esas luchas de clases, entre la espuma de odio del enervado mar de las pasiones humanas, es donde únicamente podía mantenerse oculta la pobreza de su espíritu. No les convenía no, un mar sereno y tranquilo, pues entonces sobre las aguas transparentes se habría visto fácilmente flotar la basura escoria de sus almas.

El jueves por la tarde ¡que inenarrable espectáculo ofrecía Ceuta!

El aire era más puro que otras veces, los pechos se abrían para respirar a fondo; flotaba en el ambiente el espíritu de las grandes solemnidades; ¡hasta el sol parecía lucir más brillante!

¿Qué pasaba el jueves en Ceuta? Pasaba que un general del Ejército español, ponía toda su alma en la entrega de unas casas para obreros, pasaba que ese General, al colocar la primera piedra para la construcción de unas casas para vosotros os ofrecía una recaudación, que nosotros pensábamos dedicar a nuestros muertos... El General Orgaz os habló, y sus sabias y sinceras palabras os emocionaron y os emocionaron obreros, porque el General Orgaz, como la inmensa mayoría de todos los otros en el Ejército, os queremos

bien y no deseamos otra cosa que haceros ver la verdad.

Yo no sé si vuestros antiguos dirigentes se habrán tomado la molestia de explicaros alguna vez el significado exacto y real de algunas palabras que constantemente estáis escuchando y constantemente estáis empleando. ¡Comunismo! ¡Sindicalismo! ¡Anarquismo! ¡Sindicalismo! ¡Huelga! ¡Lucha de clases! ¡Burguesía! ¡Proletariado! ¡Igualdad!...

Tengo casi la seguridad de que no sabéis exactamente que quiere decir cada una de estas palabras, no os lo han explicado, me jor dicho, os lo han explicado mal, intencionadamente mal, perversamente mal.

Vuestros dirigentes no estaban muy repletos de cultura ni muchísimo menos. La mayoría eran unos indocumentados que, haciendo alarde de su poca vergüenza, casi siempre iban con exclusividad a su avio. ¿Qué sabían ellos de cuestiones de sociología ni de Derecho político? ¡Con colocarnos cuatro camelos que en vuestra ingenuidad tomábais por artículos de fé, y con deciros cuatro maldades que mantuviesen candentes el odio y la pasión, tenían bastantes para sus fines!

Pues bien, yo voy a intentar explicaros todas estas cosas, para que os deis cuenta de la magnitud de vuestro engaño, para que veáis claro a donde os querían llevar y para que deis gracias a Dios por haberlo evitado a tiempo.

No creáis que el comunismo es una teoría moderna; hace ya siglos que el hombre piensa y se afana por lograr un Estado perfecto en la Sociedad. El Estado comunista ideal, tal como lo imaginaron los que a él han dedicado sus estudios, debe procurar un bienestar análogo a todos los ciudadanos.

Mientras que el socialismo pretende suprimir la propiedad de los medios de producción, el comunismo va más lejos, poniendo también la producción entera a disposición de la colectividad.

Pero el comunismo así concebido (perfecta igualdad de todos) es humanamente imposible de llevar a la práctica, y en los Países en que se ha intentado establecer, tal régimen ha degenerado, (como ha pasado en Rusia) en un régimen despótico, en el que la igualdad no se ve por ninguna parte y que poco a poco vuelve otra vez a las oscuras tumbas de antes.

En las Comunidades religiosas, en los conventos, es donde se practica un comunismo más puro: todo es de todos, nada de nadie. Allí, todos han ido por su propia voluntad y como además son pocos los reunidos en una misma comunidad, es fácil lograr el perfecto acuerdo, esto sin contar con que están aislados del mundo, separados del vértigo de las pasiones. Y sin embargo de estas condiciones favorables, es preciso que existan

(Pasa a la última página)



Don Andrés Alfonso Remedios

SUBTENIENTE DEL TERCIO

Muerto gloriosamente por la Patria el día 10 de Agosto, en las inmediaciones de Granada

R. I. P. A.

El Teniente Coronel primer jefe, los Sres. Jefes y Oficiales y Cuerpo de Suboficiales de la Legión y su desconsolada esposa doña María Reyes Hurtado.

SUPPLICAN a sus amistades encomienden su alma a Dios y asistan al funeral que por el eterno descanso del mismo se celebrará mañana, día 25, en la Iglesia de la Virgen de Africa, a las ocho y media, por cuyo acto de caridad cristiana les quedarán eternamente agradecidos.

por columna Cayuela que rechazó enérgicamente al contrario cogiéndole abundante material, entre él, cuatro camiones blindados y una pieza de artillería de 75. Recibimiento entusiasta de las tropas con vitores, banderas, etc.

Palencia.—En el término de Calzadilla y de la Cueva a 17 kilómetros al Oeste de Carrión de los Condes fué derribado un "Breguet" enemigo núm. 146. Los tripulantes fueron apresados. El aparato se incendió.

COMUNICADO OFICIAL NUMERO 17

EJERCITO DEL NORTE

ESTADO MAYOR

SEGUNDA SECCION

(La situación general a las 21 horas del día 12 de agosto de 1936)

La jornada de hoy ha transcurrido en completa tranquilidad

Arriba España!

A LOS OBREROS

Siendo esta la segunda vez que me he puesto a escribir en las columnas de este periódico, quiero ahora hablar a los honrados obreros seducidos y envenenados por las doctrinas, que cuatro mitinescos y agresivos, por el ansia de llegar a las cumbres de un estado no han dudado en arrastrar al obrero a la abyección, hasta pretender destruir toda la civilización occidental.

¡Obreros honrados! Con ánimo sereno y vista despejada, contemplad el insondable abismo de males y desventuras hacia el cual se precipita empujada por sus desórdenes la moderna sociedad, allí donde reina la rebeldía, ved el espectáculo incluído de las cruces rotas de los templos incendiados, de los campos en rebeldía, de las autoridades amotinadas, la escuela como instrumento de impiedad donde se forja el pueblo de mañana, el suelo de nuestros religiosísimos abuelos convertido en algunas partes en un arrabal de Moscú, el cerebro de nuestros sencillos obreros envenenado con doctrinas utópicas y antisociales, y por último rotos los gloriosos timbres de una Nación Católica; y veréis que deben ser malditas con maldición especial esas doctrinas solventes y anarquizantes que han abierto los abismos y rotos los poderosos frenos que detenían el desbordamiento de las pasiones antisociales.

A vosotros obreros honrados se os ha presentado a Jesucristo, y a la Iglesia como enemigos del obrero, y contrarios al orden social. Pues no lo creáis.

Mirad a Jesucristo y veréis que fué el primero que emancipó de la más inhumana y espantosa crueldad la usura, el que anatematizó los excesos del régimen capitalista y cuya cifra se contiene en la cruz, donde el divino proletario agoniza extendiendo sus brazos desocuytados para abrazar a todas las épocas a todas las clases de la Historia, mientras su cabeza coronada de espinas se inclina para promulgar la ley de amor con un beso que da en la frente del mismo pueblo que le mal dice y crucifica... Jesucristo fué obrero, y su doctrina se encamina a ennoblecer al obrero. Porque ¿quién antes de Jesucristo pudo gritar, viva el obrero y el trabajador? Nadie, pues, esto era muy odiado. Pero desde la venida del Salvador todos admiran al obrero que se gana el sustento con el sudor de su frente...

¿Y al través de los siglos cuál no ha sido la labor e influencia de la Iglesia de Jesucristo para ennoblecer y elevar el nivel del obrero?

¿Qué sector de vida en donde se haya desarrollado una industria, un comercio, una agricultura, ella no haya extendido las alas de su benéfica influencia para enaltecer al obrero?...

Mirad obreros todos esos Institutos Católicos-sociales en los que además de recibir una educación intelectual y moral, se os socorre contra los abusos e injusticias de los patronos, y que se os da un salario para vuestro hogar el día en que por virtud de una crisis económica no tengáis en donde recibirlo. Mirad esos hospitales y casas de Beneficencia, a las que acudís acosados por el hambre o por una enfermedad para remediarla, y cuando viejos y achacosos no podáis llevar un

CIUDADANO: Si tienes una alhaja, entrégala a España. Es un sacrificio pequeño, en nada comparable al sacrificio de sus vidas que hacen nuestros soldados, pero de gran eficacia contra la acción criminal de los que roban el Tesoro de la Patria

Viuda de Samuel Salama
CONSIGNATARIOS DE BUQUES
CEUTA

Coñac V. O. Terry
EL MEJOR

ROJA Y GUALDA

¡LA BANDERA ES IGUAL QUE LA MADRE!
que da vida y enseña a reír,
dobla el gozo y mitiga las penas
y nos besa, piadosa, al morir.

¡LA BANDERA ES IGUAL QUE LA MADRE!
Ni se alegra, ni se muda;
Dios nos las dá; y a los hijos
sólo nos cumple el quererlas
y tener en ellas hijos
los ojos, por si alguien duda,
con ofensa, de su honor,
lanzarnos con santo ardor
a morir, por defenderlas.

¡LA BANDERA ES IGUAL QUE LA MADRE!

Porfirio Morales

Tetuán, 20 agosto de 1936.

Los previsores del porvenir

Con frase feliz un periódico francés bautiza a los miembros del exgobierno de Madrid como a "los previsores del porvenir". Efectivamente ellos dicen por su radio que avanzan por todas partes, pero al mismo tiempo envían diariamente a París en avión cerca de los dos mil kilos de oro de las reservas del Banco Nacional, de los cuales, no es todo, evidentemente, para el pago de armas a los países que les suministran. Se sabe que importantes cantidades de dicho oro se depositan en bancos franceses, ingleses y holandeses para cuando llegue la hora de huir al extranjero esos "proletarios" no les falten a cada uno de ellos los millonarios que ya no podrán obtener del pueblo español.

Nada demuestra mejor que esto cual es su seguridad de que la victoria de las fuerzas patrióticas de España es segura y que están engañando a las masas que aun luchan a los que envían a una muerte y a una derrota segura. Y mientras tanto consuman la destrucción de la parte de territorio que aun ocupan, incendiando y saqueando cuanto de más artístico y religioso hay en las desdichadas poblaciones que mantienen todavía en sus manos.

Galicia, Castilla la Vieja, Aragón y parte de la Andalucía, Navarra, Canarias, Baleares, Ceuta, Melilla y el Protectorado español de Marruecos quedan intactos en justo premio a haberse sumado desde un principio y sin resistencia a la causa nacional de España. Por el contrario, aquellas regiones donde la resistencia ha encontrado eco

van a quedar medio destruidas por las hordas marxistas a las que han preferido entregarse y que de este modo les pagan su adhesión.

Aun en el caso improbable de que el nuevo gobierno nacional de España no consiga la reparación de ese oro robado podemos asegurar que los ladrones no lo disfrutaran aunque se escondan en el último rincón de la tierra. Iremos a buscarlos a donde se oculten y no tendrán desde su huida de España un instante de tranquilidad. Y esto aunque no hubiesen robado el oro del Banco pues su crimen de lesa Patria ha de ser castigado con la pena máxima.

Los que al verse descubiertos y vencidos por los patriotas y católicos de España han incendiado las imágenes que veneramos no pueden gozarse en su obra ni recibir de los enemigos de la Iglesia Católica el premio a su obra cobarde, de odio y destrucción. El castigo alcanzará a todos los culpables y será ejemplar para las generaciones futuras.

Mientras tanto sigan los "previsores del porvenir" engañando a las masas y robando el oro de España. Su día llega. Muchos creían que Azaña, Prieto y compañía eran hombres de inteligencia privilegiada. Ahora se está demostrando, para bien de nuestra Patria, que esos hombres, además de tener la desgracia de no creer en Dios ni amar a su Patria, eran y son unos pésimos previsores del porvenir que a pesar de ese oro robado y también a causa del mismo, se les presenta terrible, breve y sin honor.

PATRIOTA: La nación necesita el oro de tus alhajas. Tienes que demostrar a quienes robaron el oro nacional que contra la inmensa falange de los patriotas nada podrán, hagan lo que hagan

Hoteles, pensiones particulares

mata chinches, cucarachas, moscas y mosquitos "MATATOT" Avisos Teléfono 56 y se les llevará a domicilio

"Cabaret Cantante"

GRANDES DEBUTS
El mejor de Marruecos y el de las caras bonitas

Teléfono 3-6-7 Peligros. 2

Lea V EL FARO DE CEUTA

Batallón de Cazadores de Certero número 6

Anuncio
Por el presente se abre curso para el suministro de víveres al batallón a partir del próximo mes de septiembre, con arreglo a las condiciones que figuran en tablilla en las oficinas del batallón.

Tetuán 20 de agosto de 1936.
El comandante mayor,
Jenaro Lucas

V.º B.º
El teniente coronel,
Peris

CONSERVATORIO MUNICIPAL DE MUSICA Y DECLAMACION DE CEUTA

(Validez oficial, Orden Ministerial 27-XI-1935).
Convocatoria de agosto
Curso 1935-1936
ENSEÑANZA LIBRE

Se pone en conocimiento de los alumnos no oficiales, que a partir de esta fecha y hasta el 31 del actual y durante las horas hábiles de oficina que son de las 16 a las 18, queda abierto el plazo de matrícula para los exámenes que tendrán lugar en el próximo mes de septiembre, de todas las enseñanzas elementales y superiores pertenecientes a este Conservatorio.

Tanto para formalizar las matrículas de pago como las gratuitas se seguirán las prescripciones que se encuentran expuestas en los tabloneros de anuncios del Ayuntamiento y de este Centro docente (silo este último en la calle de Solís número 7)

Ceuta 16 de agosto de 1936.
El director,
Jesús M. Alcalá-Galiano

Nuestra visita al Ayuntamiento Lo que nos dice el Presidente de la Comisión Gestora

En su última visita a la Casa Municipal, ha podido el reportero encontrar abundantes notas para su carnet. El presidente de la Comisión gestora, teniente coronel señor Tejero, con su proverbial amabilidad, hizo extensas declaraciones a los periodistas, en orden al trabajo que desarrolla. Un esfuerzo, decimos, nosotros, digno, en la órbita municipal, del que realiza ese mismo Ejército a que pertenece nuestro actual presidente, en la redención nacional. Como ella, gestión patriótica, desinteresada, dinámica, severa y popular. Y popular, porque al pueblo se dirigen los afanes de estos salvadores de España en todos los aspectos de su labor.

El teniente coronel señor Tejero, tiene una gran preocupación, casi una obsesión pudiera decirse, que gravita sobre su espíritu y le mueve. Esta preocupación es la del paro obrero. El movimiento de restauración nacional tiene una significación social profunda. Se realiza en beneficio del pueblo, para elevarle materialmente tanto como para dignificarle en lo espiritual. Esta significación social ha sido pregonada por sus caudillos de forma tan convincente que a nadie podrá caberle ya duda de la sinceridad de los fines de esta cruzada patriótica. Pero las obras prueban lo que las palabras proclaman. Y ahí están ya las obras del movimiento de restauración.

El teniente coronel señor Tejero, en quien la inspiración social de este movimiento alienta poderosamente, se preocupa de la situación del desvaldido, del mejoramiento social efectivo de los obreros, del heroseamiento de la ciudad, con tesón, disciplina, severidad y llamado entusiasmo, como cumple a un soldado. Y es la pasión suya en el remedio de las públicas populares necesidades, se refleja en todas sus palabras. Como alcalde, en la gestión puramente administrativa realiza ya una labor de saneamiento cuyo fruto ha de patentizarse muy pronto. Pero como valedor de los parados, como

procurador suyo, en la tarea de proporcionarles obras en que ocupar sus brazos, aun se supera.

Actualmente hay emprendidas obras cuyo importe se aproxima a las doscientas cincuenta mil pesetas—nos dice el Sr. Tejero.—De estas, sesenta y cuatro mil corresponden a la pavimentación de la plaza de Azcárate, que se lleva a efecto con gran rapidez. Por otra parte, en el Recinto Sur tienen ocupación ciento veinte pescadores, en cuyos jornales se invertirán unas veinte mil pesetas. A más de las diez casas que se construyen con el donativo hecho por el Ejército, van a edificarse otro grupo de doce, cuyo importe asciende a sesenta mil pesetas. Asimismo se prosiguen las obras de la Cantina escolar de la Unión, van a construirse también los proyectados quioscos municipales etc., todo ello con fondos de la Junta Central del Paro y la suscripción Pro-Reconstrucción Nacional, suscripción que ya pasa considerablemente de las trescientas mil pesetas...

—Mi afán—continúa—es emplear todos los brazos desocupados y creo que si la cooperación de quienes pueden prestar solidaridad no falta, como no faltará, lo conseguiremos. Podrán acometerse más obras por que la suscripción Pro-Reconstrucción Nacional habrá de incrementarse aun de manera notable, son muchos los ofrecimientos hechos y el entusiasmo es grande, y también espero recaude bastante la Junta contra el Paro en cuanto se regularice el cobro de todas las cuotas comprometidas. A más de dar trabajo, con obras como las que hoy se acometen, resúñense también otros problemas, de salubridad y embellecimiento de la población. Así, el problema de las barracas, irá dejando de serlo poco a poco, a medida que se vayan construyendo grupos de casas para familias obreras.

Dijo después el señor Tejero que se continuaba entregando subsidios y para esto cuenta con unas diez mil pesetas. A los obre-

ros de la Sociedad de Carbones y a los de Ibarrola, que ahora, por motivo de las circunstancias, no trabajan, les ha concedido una especie de subsidio, por un mes, pero de carácter reintegrable. En esto se emplearán otras dieciocho mil pesetas. Y también está interesado en ocupar a ciento cincuenta obreros que ahora quedan desocupados en las obras del Puerto. Es pues, la suya, una preocupación constante en favor de los parados.

Nosotros pensamos que el pueblo debe corresponder a estos desvelos de la mejor manera, cual es cooperando los que pueden a que esos fondos de que se dispone para obras, se incrementen, con nuevas aportaciones, en todo lo posible.

En primer lugar, es patriótico y humano hacerlo así; en segundo lugar hay que demostrar cómo la caridad y la solidaridad sociales son posible y aun brillan y se ejercitan más poderosamente en regímenes de orden que en situaciones caóticas y de libertinaje. Los vecinos acomodados de Ceuta y en general cuantos pueden contribuir de alguna manera a ello, deben hacerlo así.

A continuación dijo el señor Tejero en su información a los periodistas que estudia activamente el problema del abastecimiento de agua a la barriada de la Unión. Este es problema—dijo—que ha de resolverse y se resolverá como sea y al precio que sea, en cuanto las circunstancias permitan el esfuerzo material preciso. Como hoy no se puede continuar, porque aquella barriada padece realmente una necesidad apremiantísima.

Aun nos habló el presidente de la gestora sobre gestiones interesantísimas que se realizan y proyectos que se tienen, todo ello en beneficio principalmente de las clases modestas y de Ceuta en general. Pero es discreto esperar en la información y publicidad de esto. No pasará, sin embargo, muchos días, sin que podamos ofrecer a nuestros lectores nuevas agradables noticias.

Información de prensa extranjera

"FIGARO"

(18 de agosto).

Se pregunta cuáles serán en Francia las repercusiones de la lucha española y si al hundirse en Madrid el Frente Popular, no buscará en París su revancha.

¿Se ha pensado en prevenirnos contra los golpes inevitables?

A pesar de todas nuestras gracias seguimos teniendo la capacidad de rehacernos y de reflexionar ante el mundo dividido.

LA "PRESSE MAROCAINE"
(19 de agosto).

La llamada de Madrid a la Sociedad de Naciones

En los centros político se considera como extremadamente peligroso si no irrealizable el proyecto del gobierno español de acudir al arbitraje de la Sociedad de Naciones.

Por otra parte no hay precedente de una intervención de dicho organismo en las luchas interiores de un país cualquiera, y además un acto semejante, probando la incapacidad del pueblo español para gobernarse, pondría sobre el tapete la causa de su independencia.

Y por último sería imposible de obtener la unanimidad de los miembros de la Liga en el debate.

En cuanto a la independencia de Cataluña que se haría inscribir en la liga a fin de solicitar el apoyo contra una amenaza de Madrid se declara que esta cuestión es prematura y que en todo caso, conduciría al riesgo de producir complicaciones internacionales.

Las noticias recibidas en Roma sobre este particular, se interpretan como un indicio de superioridad de los nacionalistas.

Anuncie en
"El Faro de Ceuta"

Probad la exquisita Cerveza

La Cruz Blanca
DE SANTANDER

ACADEMIA CERVANTES

PLAZA EULI, NUMERO 6
CALLE DE VIZCAYA
Bachillerato, Academias Militares, Magisterio, Universidad.
Taquigrafía y Carreras Especiales.
Sección especial de ingreso para exámenes de septiembre
MATRICULA: DE 15 a 18

CAFE-BAR VICENTINO

Pastelería y Repostería, Restorán
PRIMO DE RIVERA, 5 TELEFONO 4-9 CEUTA

ESPAÑOL: Nunca más serás testigo de robos en el tesoro aurífero nacional porque nunca más levantará cabeza en España la antipatria. Pero es preciso cerrar la herida que causan en el Tesoro de España esos robos. Entrega para ello tus alhajas. La misión de cada uno es igualmente importante ante la obra común, ninguno debe alardear de que su labor es más meritoria que la de otros. El mando apreciará, si lo cree conveniente, cual ha sido el esfuerzo de cada español

Informaciones de Prensa y Radio Extranjeras

La incursión de los aviones franceses contra las posiciones del Ejército nacional, ha causado sensación en todo el mundo creando una situación muy delicada. - Ya han caído en poder del Ejército algunos pueblos lledanos. - Como ha muerto el general López Ochoa. - Otras interesantes noticias

ALGUNAS INFORMACIONES DE LA SITUACION EN MADRID

Radio Club Portugués informa que la situación en Madrid es cada vez más angustiosa.

El mismo militar que informó del vil asesinato — cien contra uno — cometido en la persona del general López Ochoa, logró refugiarse en el Consulado de Italia y presenció cómo se asesinaba a ciento cincuenta personas en el Cuartel de la Montaña.

En lo que respecta a los subditos portugueses son objeto de constantes atropellos.

A dos portugueses les obligaron los marxistas a ir al frente de combate del Guadarrama, uno de ellos de miliciano y el otro de enfermero en una ambulancia de la Cruz Roja.

Alguien le señaló como sospechosos y en seguida fueron fusilados.

El Presidente del centro Portugués en Vigo se hallaba en Madrid al producirse el movimiento nacional.

Los marxistas le detuvieron y cuando le llevaban a la cárcel, o quizá a fusilarlo pasó un camión que conducía periodistas, los cuales lograron salvarle.

Después en Alicante fue nuevamente detenido y al fin un oficial logró sacarle de la cárcel y conducirlo a bordo del torpedero "Duero", en el que llegó a Lisboa.

NO ES UNA REBELION SINO UN MOVIMIENTO RESTABLECEDOR DE LA LEY

Radio Club Portugués hizo ayer el siguiente comentario al movimiento nacionalista:

"No es rebelde el que se levanta contra aquellos que han vulnerado la moral y la justicia, contra aquellos que amparan y cometen los crímenes más monstruosos, por ello el movimiento nacionalista español no es rebelde, es de caballeros y de españoles dignos."

Se hacía prender a todas las personas que a los marxistas se les antojaba por el solo hecho de pertenecer a partidos políticos que los tribunales consideraban legales, pero que estorbaban sus bajos manejos.

Se mandó acaecer al jefe de la oposición Parlamentaria, señor Calvo Sotelo, se le secuestró y se le dió muerte.

El movimiento nacional contra el Gobierno de Madrid no es rebelión sino una tentativa — caudalosa — de restablecimiento de la ley.

Finalmente el Gobierno marxista para defender la situación

abrió las puertas de las cárceles a los condenados por delitos comunes y los armó. A este efecto preparamos un dossier de documentos.

Hablar de los crímenes cometidos en los dos campos de combate es mentir a sabiendas de que se falta a la verdad.

En el campo de los nacionalistas se trabaja como en tiempo normal y se vive en paz y todos los periodistas extranjeros que han visitado estas ciudades pueden atestiguarlo.

En cambio en las ciudades donde dominan los rojos, no existe más que la violación, el robo y el crimen repugnante.

Este movimiento del Ejército, que secundan todos los españoles dignos no es una rebelión, es la defensa de España de su fé y de la ley.

OTRO DIPLOMATICO ASESNADO POR LOS ROJOS

Lisboa. — El periódico "Seculo" publica el siguiente telegrama de uno de sus corresponsales.

"La Coruña, 23.—Se confirma el asesinato del cónsul de Polonia en Valencia.

El Gobierno polaco ha dirigido al Gobierno marxista una enérgica protesta."

OTRA VEZ LOS MANDILES

En la actitud de Francia está jugando el "Gran Oriente" de la masonería

Lisboa. — De "La Voz" de Lisboa.

Francia continúa tolerando el reclutamiento para enviar voluntarios a combatir en España al lado de los marxistas.

Si la noble Francia persiste en su error sembrará un abismo eterno entre ambas naciones hermanas, tantas veces unidas en la Historia.

Un periódico francés se queja de que la Prensa española — la que está al lado del movimiento nacionalista, naturalmente — se queje de Francia.

Esta susceptibilidad del periódico francés contrasta con la poca diáfandia de los propósitos del Gobierno de su país al que no pide explicación a sus actos contra los nacionalistas.

Hay que tener en cuenta — agrega el periódico portugués — que la política en Francia está guiada por la masonería y que el "Gran Oriente", al igual que en el caso de Italia con Absinia está jugando a los dados en el caso de España.

Lea usted "EL FARO"

LOS FRANCESES ENVIAN CRUZ ROJA A ESPAÑA, PE RO LOS MARXISTAS ADEMAS LES ENVIABAN EN LAS AMBULANCIAS VIVERES Y MUNICIONES

Lisboa. — Del "Diario de Noticias".

En un número del "Fígaro" se lee que en la frontera franco española se ha registrado el paso de numerosos camiones ostentando el emblema de la Cruz Roja.

Efectivamente estos camiones llevaban vendas y algún otro material sanitario pero también llevaban alimentos y municiones para los marxistas catalanes.

Añade este periódico portugués que los extremistas de Francia son los instigadores del Gobierno de M. León Blum, al cual han llevado a una situación equívoca en sus relaciones con Inglaterra, y le han puesto en difícil situación frente a Italia, Alemania y España.

"LE TEMPS" COMENTA EL REGISTRO AL "CAMEROON"

Londres. — La edición londinense de "Le Temps" en su artículo de fondo, después de reseñar el acto de violación de las leyes internacionales de tráfico marítimo cometidas por dos barcos marxistas sobre el vapor de carga alemán "Cameroon" dice que con este acto es imposible que se firme el acuerdo de neutralidad y que si continuasen estos hechos por parte de los marxistas españoles harían impredecible la intervención de las demás naciones contra ellos.

También los comunistas y sus actos vandálicos merecen a "Le Temps" un duro comentario y termina diciendo que contra las medidas emanadas de Moscú se deben aplicar medidas sumamente enérgicas.

LO QUE DICE "LE PETIT JOURNAL"

París. — "Le Petit Journal" dice que es necesario que París, Londres y Moscú lleguen a un acuerdo sobre la no intervención en la guerra civil española, pues en otro caso pudiera ser esto el chispazo de algo cuyo final no se podría prever y desde luego de caracteres espantosos en Europa.

LA NOTA ITALIANA BIEN ACOGIDA EN LONDRES

Londres. — En los círculos políticos se hacen grandes comentarios alrededor de la contestación dada por Italia a la nota francesa sobre el acuerdo de neutralidad y no intervención en la guerra civil española.

En general la respuesta italiana ha sido bien acogida en Londres, viéndose con agrado las facilidades que da el Gobierno de Mussolini, si bien se estima que algunas reservas deben ser escaudadas totalmente.

Desde luego, como ya se sabe, Italia acepta la propuesta francesa de neutralidad y no intervención, pero siempre que el Gobierno Blum no solo impida el envío de toda clase de material guerrero a España sino que además ha de prohibir en forma enérgica el reclutamiento de voluntarios en las suscripciones para enviar dinero a los marxistas.

LA PRENSA PORTUGUESA CONFIRMA LA NOTICIA DE LA INCURSION DE LOS AVIONES FRANCESES Y LA PROTESTA DEL GOBIERNO DE BURGOS

Lisboa. — Del "Diario de Noticias".

A través de la Radio Telefónica se ha confirmado la noticia referente a que en el frente de Navalperal, un grupo de quince aviones franceses, con la bandera de su país, bombardeó zona en poder de los nacionalistas españoles.

También se ha confirmado que estos mismos aviones bombardearon algunos pueblos de las provincias vascongadas regresando después a su base, en territorio francés.

En el frente rojo se han recibido material de guerra de procedencia francesa y también voluntarios de esta nación.

El Gobierno de Burgos se ha puesto a disposición de todos los países de Europa y América del Sur para que comprueben estos hechos.

Protesta el Gobierno nacional ante todas las naciones recurriendo a los nobles sentimientos de los Gobiernos para que examinen la situación sobre la neutralidad.

También llama la atención la Junta de Defensa Nacional de Burgos sobre el siguiente hecho: "Mientras el ejército procura no hacer daños ni a las ciudades desiertas, ni a los monumentos, tratando de causar el menor número posible de víctimas, cuidando de salvaguardar las vidas y haciendas de los subditos extranjeros, lo cual pueden

testimoniarnos periodistas de los distintos países que se hallan en España, los comunistas atacan pueblos indefensos matando mujeres y niños, apoderándose de las haciendas de los extranjeros y dándoles muerte muchas veces.

OTRO PERIODICO QUE LO CONFIRMA

Lisboa. — Del "Diario de la Mañana".

El Gobierno de Burgos ha hecho oficialmente, a todos los países las siguientes declaraciones:

En el frente del Guadarrama quince aviones franceses, llevan de la bandera de su país arrojan bombas sobre posiciones de nuestro ejército.

También en Tolosa y otros pueblos de Guipuzcoa esos mismos aviones lanzaron bombas sobre puestos nacionalistas.

Este Gobierno de Burgos se pone a la disposición de todos los países extranjeros para la comprobación de los hechos denunciados.

LA INCURSION VA CONTRA LOS DERECHOS INTERNACIONALES

Lisboa. — El "Seculo" también publica la misma información añadiendo que el Gobierno de Burgos pone de relieve que con este bombardeo de los aviones franceses que van contra los derechos internacionales.

LA PROTESTA DEL GOBIERNO DE BURGOS CAUSA SENSACION EN EUROPA Y AMERICA DEL SUR

En el ejército francés se nota evidente malestar

París. — La enérgica protesta del Gobierno de Burgos sobre el ataque de quince aviones con emblema francés a puesto de los nacionalistas ha causado profunda impresión en todas las cancillerías de Europa y América del Sur, no explicándose nadie esta brutalidad.

En París, igualmente ha producido sensación enorme, especialmente en el Ejército, donde se nota gran malestar, esperándose que pronto se registren grandes incidentes políticos.

OTRAS PRUEBAS DE LA "NEUTRALIDAD" FRANCESA

París. — Se sabe que en Marsella hubo dos vagones con material de guerra.

Estos dos vagones, mejor dicho, su carga, fué trasladada al "Tarragona", barco de la Compañía Trasatlántica, del que se han apoderado los marxistas y el material guerrero, consistente en dos mil bombas de aviación, fué trasladado a Barcelona.

También se sabe que hay montada una organización para el reclutamiento de voluntarios franceses para ir a combatir junto con los marxistas de Cataluña y que estos marxistas franceses entran en España por Perpignan.

LOS MARXISTAS FRANCESES QUIEREN UN GOBIERNO MAS EXTREMISTA

Parece. — Radio Club Portugués dice a propósito del bombardeo de los aviones franceses a los puestos nacionalistas que ha recogido la impresión de un destacado periodista ex diputado de derechos francés, que estima que este acto los marxistas tratan de hacer caer al Gobierno Blum, para constituir otro de más extrema izquierda.

Creo que los marxistas se han impuesto totalmente al Gobierno, pero que es fácil esperar acontecimientos de gran trascendencia en el orden político del país francés.

EL SPIKER DE RADIO VIGO Y UN FALANGISTA GALLEGO HABLAN POR EL MICROFONO DE RADIO CLUB PORTUGUES

Desde Radio Club Portugués el spiker de Radio Vigo y un falangista gallego dirigieron anoche la palabra a los españoles elogiando como se merece a los que realizan el capitán Bothelo y la señora española que traduce a nuestro idioma la información referente al movimiento nacional.

Entre otras cosas dijeron que el capitán Bothelo y la señora española que hablar por Radio Club Portugués están horas y horas en el micrófono llevando la tranquilidad y el optimismo a los pechos de los verdaderos españoles.

El capitán Bothelo que además de un brillantísimo militar se dió cuenta desde el primer instante de lo que significaba el movimiento nacional español ha entablado, junto con nuestra compatriota, una lucha contra el comunismo esgrimiendo las mejores armas: las de la verdad.

Terminaron el spiker de Radio Vigo y el falangista gallego dando vivas a Portugal y a España.

Al cerrar la emisión de radio club Portugués

RESUMEN DE LA SITUACION MILITAR EN LAS ULTIMAS VEINTICUATRO HORAS

En la noche de ayer, como de costumbre, al cerrar su emisión, Radio Club Portugués hizo el resumen de la situación militar en las últimas veinticuatro horas.

Bien claramente se pone de manifiesto que no hay más dilema que vencer en todos los frentes, como se logrará.

Bajo el punto de vista internacional hay que tener en cuenta que a Málaga ha sido llevado — apresado — un barco inglés.

Esta es por lo visto la contestación que da el Gobierno marxista al Gobierno inglés que dijo que no permitiría en modo alguno actos de piratería sobre sus barcos.

GRAN PELUQUERIA DE SEÑORAS

Antigua fotografía Castro, las afamadas modistas de Barcelona, en Diego Cánovas y señoras, con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, se dejan de visitarlos donde encontrarán siempre y prontamente en todos los trabajos.

Restaurant "Miramar" - Pensión "La Malagueña"

ANTONIO LOPEZ PLAZA DE ESPAÑA, LARACHE
COMIDAS POR ABONOS Y CUBIERTOS.-PRECIOS MODICOS
MAGNIFICA TERRAZA

Por el micrófono de Radio Sevilla

La charla diaria del general Queipo de Llano

Como es costumbre, en la noche de ayer, el general jefe de la segunda división, don Gonzalo Queipo de Llano, habló desde el micrófono de Radio Sevilla, instalado en la Comandancia General.

Comenzó diciendo que la emisión de esta noche había de ser breve porque si ordinariamente le falta tiempo para revisar las notas, en el día de hoy le había faltado aun más, por la manifestación de señoras en honor de su esposa.

Agregó que dicha manifestación había rebasado todo lo que pudiera suponerse.

Yo, señores, declaro que nunca había visto una manifestación de señoras igual y estamos tan agradecidos mi señora y yo, que no encuentro palabras adecuadas para expresarlo.

Esta manifestación es un hecho consolador, pues indica claramente que el peligro marxista ha desaparecido para siempre, porque en ella iban las madres de ayer, las madres de hoy y de mañana y los futuros hombres de España recogerán de los pechos de sus madres el odio contra la canalla marxista que está destruyendo a España después de haberla vendido.

Añadió que la euforia de que venía haciendo gala hasta ahora el gobierno marxista-enchufista, se halla un poco eclipsada.

Y ello es muy explicable. Figúrense ahora lo que dirán después de haber sido destrozado su famosa "columna fantasma".

Después del destroz que les hemos hecho en esa "columna fantasma", las emisoras rojas se dedican a insultarnos, que es la forma más cómoda de querer ofender, cuando se está lejos.

En Madrid las cosas se han puesto mal para el Gobierno rojo.

Parece que una manifestación de marxistas desfiló por delante del ministerio de la Gobernación dando gritos e insultando al Gobierno enchufista, al saber el desastre de sus fuerzas en el Guadarrama, donde se habían tenido que retirar, después de sufrir grandes pérdidas, ante el impetuoso avance de los legionarios y regulares, que el Gobierno de Madrid les decía que no había tales fuerzas, llamándose los manifestantes a engaño.

Radio Jaén también nos dirige insulto.

También otros marxistas desfilaron en Valencia dando gritos contra los dirigentes, logran al fin los meseficillos hacer callar a las masas diciendo que si es verdad que al principio hubo fracasos es porque no tenían apenas armamento, pero ahora

tismo de los verdaderos españoles.

Por último dijo Radio Club Portugués que en su estudio se hallaban cinco muchachos gallegos que sobre sus camisas negras llevaban la cruz de Covadonga.

Han venido para marchar sobre Madrid dándole con ello la respuesta adecuada a Casares Quiroga "El chulo de la Coruña" que decía que los gallegos no irían a Madrid.

Estos muchachos no solo llevan la cruz de Covadonga en sus blusas sino también en su corazón y acuden en ayuda de la Patria sin que esta les llama, por que no les hace falta la llamada.

Van con el corazón bien alto y con la palabra España en él.

SEÑORAS...

Caballeros...

En la SASTRERIA

Abuelo

Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada de verano

No encargad vuestros trajes, sin visitar antes la

SASTRERIA

Abuelo

Por el micrófono de Radio Sevilla

La charla diaria del general Queipo de Llano

Como es costumbre, en la noche de ayer, el general jefe de la segunda división, don Gonzalo Queipo de Llano, habló desde el micrófono de Radio Sevilla, instalado en la Comandancia General.

Comenzó diciendo que la emisión de esta noche había de ser breve porque si ordinariamente le falta tiempo para revisar las notas, en el día de hoy le había faltado aun más, por la manifestación de señoras en honor de su esposa.

Agregó que dicha manifestación había rebasado todo lo que pudiera suponerse.

Yo, señores, declaro que nunca había visto una manifestación de señoras igual y estamos tan agradecidos mi señora y yo, que no encuentro palabras adecuadas para expresarlo.

Esta manifestación es un hecho consolador, pues indica claramente que el peligro marxista ha desaparecido para siempre, porque en ella iban las madres de ayer, las madres de hoy y de mañana y los futuros hombres de España recogerán de los pechos de sus madres el odio contra la canalla marxista que está destruyendo a España después de haberla vendido.

Añadió que la euforia de que venía haciendo gala hasta ahora el gobierno marxista-enchufista, se halla un poco eclipsada.

Y ello es muy explicable. Figúrense ahora lo que dirán después de haber sido destrozado su famosa "columna fantasma".

Después del destroz que les hemos hecho en esa "columna fantasma", las emisoras rojas se dedican a insultarnos, que es la forma más cómoda de querer ofender, cuando se está lejos.

En Madrid las cosas se han puesto mal para el Gobierno rojo.

Parece que una manifestación de marxistas desfiló por delante del ministerio de la Gobernación dando gritos e insultando al Gobierno enchufista, al saber el desastre de sus fuerzas en el Guadarrama, donde se habían tenido que retirar, después de sufrir grandes pérdidas, ante el impetuoso avance de los legionarios y regulares, que el Gobierno de Madrid les decía que no había tales fuerzas, llamándose los manifestantes a engaño.

Radio Jaén también nos dirige insulto.

También otros marxistas desfilaron en Valencia dando gritos contra los dirigentes, logran al fin los meseficillos hacer callar a las masas diciendo que si es verdad que al principio hubo fracasos es porque no tenían apenas armamento, pero ahora

obtenerán éxitos porque tienen fusiles, ametralladoras y cañones.

Este es el inconveniente de estos Gobiernos de Madrid, Barcelona, Valencia, etc., que no saben más que mentir.

Para triunfar hace falta inteligencia en los jefes y espíritu en los soldados.

Ellos por jefes tienen gentes como ese teniente Zayas jefe de sus milicias en Valencia, ese imbecil desgraciadillo y en cuanto a corajón, ya sabemos todos que corren como gamos.

Hay unos telegrafistas de Madrid, carne de presidio, como ese Alba que nos dirigen insultos salidos de imaginaciones hechas, creyendo que nos pueden ofender, pero ya saben ustedes que no ofende el que quiere sino el que puede, y ellos no pueden porque están llenos de fango.

Entonces recordaremos sus amenazas y nos pondremos a tono con ellos.

También se atreven a decir algunas emisoras rojas que la columna fantasma que manda — ese mandaba — ese traidor Uribarri, está sembrando el terror en Extremadura.

Esa columna como ya os he dicho, ha desaparecido y yo siempre digo la verdad. Ya ayer recé un padrenuestro por ella.

Pero a mí, en medio de todo, me gustará más que se queden en Madrid, porque así cuando lleguemos allí si les queda un átomo de dignidad podrán defenderse algo y aquí los atraparíamos vulgarmente.

En lo que respecta a la situación internacional, mañana quizá podré daros interesantes noticias.

Por hoy baste saber que hemos derribado dos aviones de marca francesa, uno de los cuales será traído a Sevilla para repararlo.

También hay que consignar que Hitler ha dicho que no firma el pacto de neutralidad hasta que se le den satisfacciones suficientes por lo del "Cameroon".

Igualmente Inglaterra parece que pone reparos para firmar el pacto, pues la Gran Bretaña conoce ya los crímenes repugnantes cometidos por los marxistas y está convencida de que el comunismo es una cosa incompatible con la civilización y el progreso.

No sé cómo todas las naciones del mundo no se han puesto ya contra ese Gobierno que consiente, ampara y ayuda a cometer tanto asesinato.

Bien es verdad que no es Gobierno más que de nombre. No es el que manda, es el que escribe al dictado de la F. A. I. y la C. N. T. al dictado de las pistolas de los elementos de esas organizaciones.

Al Inda le recuerdo otra vez el consejo. Prepara el pajarito y escapa Inda, que luego no tendrás tiempo.

Bueno. Inda ha tenido el arrojo de pronunciar una frase terrible. Ha dicho que podremos dominar a España pero que no cogéremos prisioneros porque no encontraremos más que cadáveres.

Es posible que así sea pero para ello sería necesario que no hubiese aviones, porque por carretera os cogéremos a todos, pero por el aire os podéis ir, aunque los aviones pueden estropearse.

España, Inda, escapa, que para luego es tarde.

Hoy no hay noticias de asuntos guerreros importante y yo estoy conforme con el refrán francés que dice que cuando no

(Pasa a la última página)

Gran local para alquilar
Propio para industrias, almacenes o garage. Cabida 25 coches
OTRO LOCAL MAS PEQUENO DISPONIBLE
Con instalaciones de agua y electricidad industrial
Llano de las Damas, 71. José Mas Carles



Artículos de viaje

Desde la más elegante maleta hasta el más sencillo portamonedas encontrará usted en

Camisería Coriat

Cali lades excelentes. De todos precios. - Extenso surtido.

Primo de Rivera, 25 CEUTA Telf. 1-0-7

Para mis fotos



Había probado todas las marcas sin que me satisficieran los resultados. A mis fotos siempre les faltaba algo. Las copias me las entregaban grises, sin vida y poco naturales. Hasta que di un buen día con AGFA-ISOCHROM. Desde entonces, estoy hecho un gran fotógrafo, según me aseguran mis amistades. Todas mis fotos salen ahora bien, brillantes, contrastadas y llenas de vida y naturalidad. Con un no sé qué de fotografías artísticas. Y eso que yo no entiendo mucho de fotografía. Pero es que AGFA-ISOCHROM, ese maravilloso material negativo, elimina los errores de exposición, compensa las insuficiencias de las cámaras sencillas y hace de principiantes fotógrafos consumados. Compre un rollo y convéncase Vd. mismo.



ISOCHROM

ISOCHROM AGFA se vende en rollos, filmpack y placas.

CASA ROS - CEUTA - TETUAN - LARACHE

Para todas clases de trabajos tipográficos en este diario

CHAPAS Y TUBOS FIBROCEMENTO DE

Rocalla

Depósitos para agua de todas cabidas

Rocalla

Cemento portlandartificial TITAN

Supercementos «Temple» y «Landfort»

GRANDES EXISTENCIAS

Casa Baeza Hermanos

CEUTA-TETUAN-LARACHE

estudie usted los medios de locomoción que ha de emplear.

ANTES DE EMPRENDER UN VIAJE

En Marruecos los mejores transportes lo efectúa

LA VALENCIANA, S. A.

en lujosos ómnibus y con precios mínimos.

Millares de madres agradecidas proclaman la bondad de la leche condensada y Harina lacteada

EL BEBE HOLANDES

Es la única leche que cría niños sanos y robustos

Por su gran cantidad de crema.-Por su pureza sin igual Mucha atención a sus botes sorpresas.-Gran cantidad de premios.-Canjead sus etiquetas por bonitos y prácticos regalos en El Hogar Moderno y Casa Calatayud.

Agencia de Ceuta: Jáudenes. núm. 27. Teléfono 365

¡Contratistas de Obras, etc., etc.!

¡Comerciantes! ¡Industriales!

¡Segurín su personal contra los riesgos de accidentes en la

Mutua de Ceuta

Mutualidad Patronal para el Seguro de accidentes del Trabajo

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y al de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

Primo de Rivera, número 51. -Teléfono 803.

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. - La Casa más surtida. - ¡Ultima novedad!

¿Queréis tomar un café exquisito?

Compradle a

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? :-: :-:

HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

EL PRECIO FIJO

donde acaban de recibir el surtido de mejor pañería para trajes de caballero que usted puede imaginarse :-: :-:

Ramón Weil y Hermano

Depositario de la

CERVEZA DAMM

Fábricas de Hielo. - Cámaras Frigoríficas -

Aguas Carbónicas y Jarabes

VERMOHUT MARTINI & ROSS

Teléfono número 280

Sucursal en Ceuta

Casa Central Melilla

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

CHADRO DE MARCHA Y HORARIO DE TRENES A PARTIR DEL DIA 1 DE JULIO DE 1936

Estaciones	Llegada	Para/a	Salida	Cruce	Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruce
Tren Mixto núm. 81									
Tetuán			6,10		Ceuta			6,30	
Malalien	6,30	1	6,30		Miramar	6,37	1	6,38	
Rineón	6,40	1	6,47		Castillejos	6,40	1	6,40	
Negro	6,57	1	6,58		Riffien	6,54	1	6,57	
Riffien	6,10	1	6,10		Ágelo	6,06	1	6,07	X M. 61
Castillejos	6,24	1	6,25		Rineón	6,27	1	6,28	
Miramar	6,35	1	6,35		Malalien	6,40	1	6,40	
Ceuta	6,41				Tetuán	10,08			
Tren Correo núm. 1									
Tetuán			18,00		Ceuta M. Repba			18,50	
Malalien	18,14	1	18,18		Ceuta E.	18,54	2	18,58	
Rineón	18,20	1	18,24		Miramar	14,01	1	14,02	
Negro	18,28	1	18,30		Castillejos	14,11	4	14,18	X O. 1
Riffien	14,03	1	14,08		Riffien	14,10	1	14,20	
Castillejos	14,07	4	14,11	X O. 1	Negro	14,20	1	14,20	
Miramar	14,20	1	14,21		Rineón	14,40	1	14,40	
Ceuta	14,25	5	14,27		Malalien	14,20	1	14,27	
M. República	14,31				Tetuán	18,24			
Tren Mixto núm. 82									
Tetuán			17,40		Ceuta			16,40	
Malalien	18,00	1	18,02	X M. 54	Miramar	16,50	1	16,55	
Rineón	18,03	1	18,05		Castillejos	17,04	1	17,05	
Negro	18,43	1	18,45		Riffien	17,10	1	17,11	
Riffien	18,53	1	18,55		Negro	17,20	1	17,21	
Castillejos	18,58	1	18,59		Rineón	17,41	1	17,42	
Miramar	19,09	1	19,10		Malalien	18,01	1	18,02	X M. 55
Ceuta	19,18				Tetuán	18,20			

La Espiga de Oro

—PANIFICADORA MODERNA—

PAN ESPAÑOL, FRANCES Y VIENA.—ESPECIALIDAD EN PAN MORENO, PAN CALIENTE A TODAS HORAS. SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110-Teléfono, 478-Ceuta

Pavimentos Asfálticos, S. A.

Carreteras - Asfaltados - Trabajos hidráulicos y construcción en general

MARCA REGISTRADA

Asfalto Petrolifero

REGISTRADAS

Recubrimientos asfálticos impermeables garantizados para azoteas y cubiertas de edificios

CASA CENTRAL Delegación en Marruecos:
Paseo de la Castellana, 7 Zoco del Trigo
MADRID TETUAN
Apartado, 633 Apartado, 63

Cerámica de los Castillejos, S. A.

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos.-Servicio directo a pie de obra DEPOSITO: PLAZA DE AFRICA, 12-Bajos-Teléfono 4-0-3

Underwood

Participa al público que sólo son máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del bulado el sello "GASTAR TRUMPY" o "GUILLERMO TRUNIGER". Representante exclusivo de marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario, exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la Casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

PEDID FOLLETOS A

M. Fernández Benitez S.L.

Primo de Rivera, 2.-MELILLA CEUTA. Primo de Rivera, 42. Luneta, número 27, en TETUAN y Sanlúcar, 2, en TANGER

Compañía Trasmediterránea

PASEO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID

Servicios regulares comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger	Ceuta - Algeciras - Ceuta
Salidas de Tánger, todos los días a las 8:00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 13 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.	Salidas de Ceuta, todos los días dos veces, a las 8:30 y 15 horas. Salidas de Algeciras, todos los días dos veces, a las 12 y a las 18:30 horas. Duración de la travesía, 1:15 horas. Precios de pasajes: de Ceuta a Algeciras: 1.ª, 21,10 pesetas; 2.ª, 16; 3.ª, 10. De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 22:10; 2.ª, 16:50; 3.ª, 10.

Nueva tarifa para automóviles de turismo, siempre y cuando el propietario viaje en el mismo

Autos hasta 1.000 Kg. de peso	IDA		IDA Y VUELTA	
	Algeciras-Ceuta o viceversa	Algeciras-Tánger o viceversa	Algeciras-Ceuta o viceversa	Algeciras-Tánger o viceversa
75'00	85'00	135'00	155'00	
85'00	95'00	145'00	165'00	
115'00	125'00	195'00	215'00	
130'00	140'00	190'00	210'00	
150'00	160'00	190'00	210'00	

Nota.—En estos precios están incluido todo gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.

Otra.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Muelle de la República. Estación Marítima. Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendan ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto Monopolio de Tabacos.

Tetuán 24 de Junio de 1936

EL FARO DE CEUTA

Diario republicano de la mañana

(Texto íntegro de la conferencia del capitán de Estado Mayor don José Ruiz-Fornells, radiada el sábado por la Emisora local.

(Viene de la primera página) ta una férrea disciplina para que la comunidad no naufrague, disciplina que se concreta en el poder sin límites del Superior... ya sabéis aquello de que: "HA DICHO EL PADRE PRIOR QUE BAJEMOS AL HUERTO Y QUE CAVEIS"... y en este dicho popu lar viene a indicarse que lo orden es terminante, que no se dan explicaciones, que no se admiten reclamaciones.

Pues si para que subsista este régimen de comunidad, en el que todas las circunstancias son favorables como os he dicho, es preciso que exista esa disciplina entre hombres, que viven voluntariamente aislados de todo elemento perturbador y voluntaria mente sometidos a ella, entre hombres libres de pasiones, apartados de la borrasca de la lucha por la vida, imaginarios lo que supondría mantener tal régimen en este mundo nuestro, donde cada individuo es a su vez otro mundo, en el que viven y debaten toda clase de ideas, en el que fuerzan por abrirse paso toda clase de impulsos de origen externo y en el que juegan, finalmente, toda clase de pasiones. No es posible, no, establecer un régimen de comunidad perfecta en ningún País del mundo, mientras el hombre sea hombre... mientras no surja una generación de ángeles: ¡Y esto por desgracia, no se ve siquiera como posible!

Pero vamos incluso a suponer que fuera posible por arte de magia llegar a una sociedad en que todos viviésemos en igualdad de condiciones económicas, con el mismo grado de educación y de cultura. Pues bien, a pesar de ello, todavía no habría suficiente igualdad. ¿No habéis visto como hermanos que llevan la misma sangre, que han sido educados en el mismo ambiente, salen a veces tan distintos unos a otros?

La inteligencia humana tampoco es la misma en todos, ni la capacidad de trabajo ni el vigor físico, ni las condiciones morales, y en esa sociedad ideal que habíamos supuesto, en que todos fuesen iguales en que todos poseyesen lo mismo, pronto surgirían 10, 100, 1.000, los que fuesen, que se creieran mejores que los demás, y si realmente valían más conseguirían o tratarían al menos, de imponerse a todos. Pero es que no es esto solo, es que la masa trataría de oponerse a este intento, ya que es tan grande y tan estúpida la vanidad humana que ningún hombre es capaz de reconocer lealmente que otro hombre vale más que él. Ved pues como pronto surgiría la discordia en esa sociedad ideal que habíamos supuesto, y quedaría rota la armonía de la que hablamos partido.

Como es lógico, los mismos padalines del comunismo saben perfectamente que éste es irrealizable en la práctica, más eso no quita para que ellos sigan pregando sus excelencias y traten de imponerle de la única manera posible: a la fuerza; y el sistema de los Consejos con dictadura del proletariado.

Este sistema presupone un crudelamiento de la lucha de clases, para la destrucción de la clase capitalista, de la clase media, para instaurar el pretendido dominio de la clase obrera, ese predominio que, ya os expliqué, el otro día, en que viene a quedar reducido en la realidad, N o es pues, un comunismo teórico, porque parte de la desigualdad más absoluta. Ya os dije también el otro día que la sociedad que yo estimo más perfecta es aquella en la que todos sea mos iguales en derechos y deberes porque todos, no lo olvidéis, somos necesarios para el regular funcionamiento del Estado, todos necesitamos unos de otros.

Pero es que aún en el caso de un comunismo implantado por una Dictadura del proletariado con destrucción de la totalidad de los demás mortales, tampoco estaría resuelto el problema, pues, aparte de las consecuencias desastrosas que para la Nación representaría y aún para

los mismos obreros, según ya os expliqué, pronto surgiría la necesidad de que las actividades de los hombres se distribuyesen por categorías. No es posible que el que por sus condiciones naturales o adquirida su fuerza de trabajo y sacrificio, sepa hacer el trabajo de un oficial o maestro, no es posible, digo, que se conforme con ganar o con vivir lo mismo que aquel que, por que no quiere o porque no sirve, no pueda hacer mas que el oficio de peón.

Cabria la solución de que el Estado se adjudicase la atribución de recompensar a cada uno según sus méritos, y según lo que rindiese, pero ello aparte de que destruye por completo la pretendida igualdad, llevaría consigo, como ocurre en Rusia, una enormidad de injusticias, pues el Estado tirano, el Estado dictatorial, el Estado de cuya representación no cabe reclamar nada a pena de exponerse a un desierto o incluso a la misma muerte, no admite que se discutan sus órdenes. Ya os decía el otro día que estos regímenes de dictadura del proletariado, vienen a caer en definitiva en los mismos abusos que dicen pretender evitar, pero corregidos y aumentados.

Para convenceros de que lo que os digo es cierto no tenéis más que fijaros un poco en esa noticia, (que creo ha publicado la Prensa), que es absolutamente verdadera, de la actitud en que pretendieron ponerse ciertos elementos que huídos de Badajoz e internados en Portugal, fueron detenidos por el Gobierno de este País y encerrados en un Cas tillo.

Todos ellos eran socialistas, comunistas, todos ellos se llamaban entre sí camaradas; pues bien, cuando se trató de alojarlos, los que presumían de jefes de los reclamos para ellos los mejores aposentos y mejor comida y, desde luego, que los separasen de sus "camaradas" más pobres, más humildes. Cuando se trata de exponer la vida, de hacer algún sacrificio, ellos predicaban la igualdad absoluta, pero luego, a la hora de la verdad... a la hora de la verdad con todo cinismo dicen que eso no va con ellos... Ahí tenéis lo que yo os decía antes... "Ha dicho el Padre Prior que bajemos al huerto y que caveis..."

Y esto que no es más que un cfaso aislado cogido al azar, puede servir de botón de muestra de lo que sería ese maravilloso paraíso que querían fabricar esos señores... Pero Paraíso para disfrutarlo ellos, desde luego.

No os canso más por hoy obre ros, en mi próxima charla, que ya se avisará oportunamente, os seguirá hablando de estas cosas de las que estoy seguro tenéis un concepto muy equivo co.

¡VIVA ESPAÑA!



COÑAC *** "LA RIVA" Macharnudo "LA RIVA"

Depositarie en Ceuta, AGRUPOA PACTANTE.

El Faro de Ceuta

Deber de honrada ciudadanía

Todos los españoles, todos sin distinción, tenemos la obligación sagrada de ayudar a la obra magna de la regeneración nacional que con tanta valentía ha emprendido nuestro glorioso Ejército. Pensemos que el enemigo no está en el frente de combate sino que muchos, pero muchos están ocultos y deber es de todo español que se precie de llevar con dignidad tal calificativo es el de desmascarar a los evitantes que quedan impunes sus crímenes y también aunando lo dudamos el que puedan cometer a traición algunas salvajadas de las muchas que ya han hecho.

A la Patria no solo se la sirve combatiendo; y si nosotros españoles, vecinos de Ceuta que hemos sufrido la tiránica opresión de los dirigentes marxistas y comunistas, que infectó nuestra ciudad, envenenó a sus habitantes y desató el odio contra el ciudadano de bien y defensor del orden conocemos algunos de esos malditos y tenemos pruebas de hechos que se le imputan como punible todos estamos en el imperioso deber de comunicarlo a las Autoridades encargadas de hacer justicia. Quien mejor que nosotros podemos saber los desmanes que en Ceuta se han cometido, ¿quién era el que amenazaba diariamente, quién era el perdonavidas con sus chulerías y agresiones por falta de Autoridad en la población, o mejor dicho, por ser ellas cómplices de tales hechos tenía a ésta completamente dominada.

Pensad que la justicia la hacen los hombres y que los encargados de tal augusta misión en estos momentos, muchos no han vivido la vida de Ceuta y desconocen la horda canalleca marxista y comunista que se cernía sobre nosotros y pensaba aniquilarnos. ¿Quién puede descubrir a esa taifa de asesinos que podemos calificar de frustrados, gracias al valor y decisión de nuestro Ejército que nunca será bastante bendecido y alabado por todos los españoles al lanzarse con decisión a salvar la Patria de la barbarie? ¿Qué menos poder esperar de nosotros ese Ejército que le entregamos, pues ellos no encontrarán en los campos de batalla a los que taimada y cobardemente permanecen ocultos entre todos nosotros. Pensemos que es hora de regeneración y purificación nacional. Pensemos en los inocentes asesinados y martirizados en España por esa bárbara fiera de crímenes y matanzas a la dirección de Moscú de la cual milagrosamente nos hemos librado en Ceuta. Pues bien, ciudadanos honrados, teniendo en cuenta que si todos hacemos examen de conciencia y procuramos recordar, ni nos será difícil llegue a nuestra memoria el nombre, el acto o la aptitud de algún desalmado que aun anda libre entre nosotros. Todos tenemos el sagrado deber, como patriotas, cristianos y amantes de la civilización, de delatarlos y si no hay valor en algunos para hacerlo personalmente por lo menos, que se pongan los medios para que la justicia pueda descubrirlos.

Es lo menos que debe hacer todo hijo de Ceuta que quiera gozar de paz espiritual y del cariño, consideración y respeto de todo buen patriota.

AL COMERCIO CEUTI

De los «Flechas»

Transmitimos a los comerciantes de esta plaza un ruego del instructor de los "flechas".

Todos conocéis el entusiasmo de estos jóvenes falangistas. Todos habéis visto la marcialidad y la corrección de sus desfiles. Todos sin excepción, os emocionáis, quizá más que cuando veís a nuestras Milicias Femeninas, al contemplar la arrogancia de nuestros "flechas" con su espíritu de sacrificio soportando, pese a la debilidad de sus cuerpecitos infantiles, marchas y formaciones que duran horas. Marchas y formaciones que rinden a los adultos.

Todos los conocéis; todos los queréis. Os vamos a pedir un pequeño donativo en su nombre. Sabemos que lo atenderéis.

Os pedimos, comerciantes ceuties, que los que tengáis globos infantiles hagáis donación de un cierto número de ellos al instructor de nuestras Milicias de "flechas".

Con este pequeño desprendimiento vais a colmar de felicidad a estos jóvenes "camisas azules". Les estimulará al cumplimiento de su deber y alegrará sus corazones.

ARRIBA ESPAÑA

Ceuta a 23 de agosto de 1936.

Hoy será trasladado el Cristo del Puente a su hornacina

Hoy, a las cinco de la tarde, según informa la nota oficial que también publicamos en este número, tendrán lugar en la Catedral solemne función religiosa y el traslado, a su final, del Cristo del Puente a la hornacina de la que se le retiró al advenimiento de la República, actos éstos de desagravio al catolicismo de Ceuta, que tanto maltrataron los sectarios.

Es de esperar que todo el pueblo de Ceuta concurra a estos actos, tan significativos, po rcuanto nos devuelven a la tradición de nuestra fé.

¿Qué ceuti cristiano y amante de España no escuchará el llamamiento de nuestras autoridades y el impulso de su corazón? La procesión de hoy será la expresión unánime de la incorporación de un pueblo a los ideales de la España que nace, como ya lo fueron anteriores manifestaciones.

Información del movimiento nacional

La charla del general Queipo de Llano

(Viene de la primera página)

hay noticias es que hay buenas noticias.

Lo que sí quiero dar es una de mostración más de que cuando hay espíritu en los falangistas y valor en los guardias, los servicios se realizan sin dificultades.

El teniente de la Guardia civil señor Roldán tuvo conocimiento de que en El Higueral se habían reunido bastantes marxistas huídos de las últimas derrotas que han sufrido. Organizó rápidamente una pequeña columna con legionarios, guardias civiles, falangistas y voluntarios de caballería y marchó sobre los rojos, que se encontraban en número de trescientos, todos bien armados.

Al ver los marxistas que la caballería les iba a cortar la retirada emprendieron veloz fuga, no sin que antes cayeran sesenta de ellos bajo el fuego de los nuestros.

Se les han cogido setenta cabezas de ganado, trigo, harina, 30 carabinas y varias pistolas y municiones.

Además se recuperó una cantidad muy considerable de objetos de arte, procedentes de los robos que cometieron.

Seis patronos que tenían prisioneros y a los que iban a dar muerte fueron libertados.

Nosotros tuvimos un guardia civil y dos soldados heridos.

En la Carlota también han recibido una pequeña paliza los rojos.

El comandante del puesto de la guardia civil, de Foncebuna reunió setenta y cinco hombres entre guardias, falangistas y guardias civiles y se enfrentaron con los rojos a los que causaron veinte muertos, poniendo en fuga al resto.

Se les cogieron veintiocho escopetas, seis pistolas, municiones, trigo, avena, harina y otros efectos.

Continuó diciendo el general Queipo de Llano que quería dar las gracias a todos los pueblos sobre todo a Cádiz, por las suscripciones de oro, que era solo com parable con lo que se recoge en Sevilla.

Después habló sobre los catalanes de orden que han logrado escapar del infierno marxista y se hallan en Italia.

Terminó diciendo que quizá mañana dará una buena noticia, que tenía, pero aún sin confirmación.

Otras noticias

EN TANGER TRES COMUNISTAS, MATAN A UN SUBDITO ITALIANO

Comunican de Tánger un hecho de carácter político que ha causado gran sensación en aque lla ciudad y que determinará acaso la adopción de importantes medidas contra los refugiados marxistas españoles. Ello ha sido que en una discusión, tres españoles de significación comunista, dieron muerte a un súbdito italiano, fascista.

El ministro de Italia, ha presentado ante la autoridad internacional una reclamación energética, pidiendo la adopción de especiales medidas de policía.

UNA NUEVA CONDICION ALEMANA PARA LA NEUTRALIDAD

Sevilla.—Dicen de Londres que el Gobierno de Berlín ha comunicado al Gobierno francés que sobre las reservas ya manifestadas por su parte para convenir la neutralidad internacional ante los sucesos de España, aún ha de añadir, como consecuencia de actos realizados últimamente por los rojos, que no entrará en negociaciones para la neutralidad mientras por el Gobierno de Madrid no se le dé amplia y cumplida satisfacción por el ac-

to de piratería de la escuadra roja contra los buques mercantes alemanes "Sevilla" y "Kamerun".

De Berlín comunican que la noticia de haberse declarado el comunismo en Cataluña, ha producido enorme sensación.

PAULINO UZCUDUN Y ROMA NONES, HAN LOGRADO HUIR

Radio Sevilla comunicó esta mañana que, desde Hendaia, in formaban haber llegado de San Sebastián con otros fugitivos el conde de Romanones, quien ha logrado escapar de los rojos. También ha llegado de Hendaia, después de una azarosa marcha a pie de más de sesenta kilómetros, el boxeador Paulino Uzcudun, al que se daba por fustigado. Su desaparición fué debida a su huída.

EL PERIODISTA SANTAMARÍA Y EL ACTOR RIVELLES, FUSILADOS

Radio Granada ha dicho que Radio Madrid había informado de dos defunciones, la del director de "ABC", señor Santamaría, y la del actor Rafael Rivelles. Dicha Radio nacional añade que estas defunciones son debidas a fusilamientos, que cometen los rojos en las personas de orden y que publican de esa manera.

SALE UN BUQUE NORTEAMERICANO PARA EL MEDITERRANEO

Sevilla, 24.—Dicen de Washington que la Secretaría de Marina de los Estados Unidos, ha ordenado salga para el Mediterráneo, con el fin de visitar los puertos españoles que están en poder de los rojos y proteger la vida y las haciendas de sus súbditos, otro acorazado yanqui que se unirá al "Oceanic", ya en aguas españolas.

Estos buques visitarán principalmente Valencia y Barcelona.

ENVIO DE LOS "CAMISAS VERDES" DE IRLANDA

Sevilla, 24.—Desde Dublin comunican que la organización de los "camisas verdes" irlandeses (partido nacionalista irlandés) ha ordenado ya la salida de su primera expedición sanitaria a España, en favor de las tropas nacionales.

INAUGURACION DE UN CUARTEL DE REQUETES, EN LA LINEA

Radio Sevilla ha informado esta mañana de haberse celebrado en La Línea, con toda solemnidad, la inauguración de un

cuartel de Requetés. Al acto asistieron todas las autoridades y representaciones de los cuerpos y milicias armadas.

Transcurrió el acto, que consistió también en el entronizamiento del Sagrado Corazón de Jesús, solemnisíma y animadamente.

Presente Muy ruego y agradeceré eternamente que a ser posible de publicidad en el diario de su digna dirección, a las siguientes líneas:

En la segunda relación de ma sones publicada por ese diario aparece incluido mi hermano Eugenio Dick Palomino; y, como quiera que hace ya más de un año se dió de baja en esa Asociación a la cual pertenecí solamente el tiempo preciso para enterarse de la falsedad de sus predicas, me interesa hacerlo constar así para que mi hermano quede en el lugar que le corresponda, por su amor a la Patria y su fé en el triunfo del movimiento salvador de España.

Esperando verme complacido por su ya reconocida amabilidad me despido de usted con un ¡Viva España! la nueva!

Juan Dick

cuartel de Requetés. Al acto asistieron todas las autoridades y representaciones de los cuerpos y milicias armadas.

Transcurrió el acto, que consistió también en el entronizamiento del Sagrado Corazón de Jesús, solemnisíma y animadamente.

Presente

Muy ruego y agradeceré eternamente que a ser posible de publicidad en el diario de su digna dirección, a las siguientes líneas:

En la segunda relación de ma sones publicada por ese diario aparece incluido mi hermano Eugenio Dick Palomino; y, como quiera que hace ya más de un año se dió de baja en esa Asociación a la cual pertenecí solamente el tiempo preciso para enterarse de la falsedad de sus predicas, me interesa hacerlo constar así para que mi hermano quede en el lugar que le corresponda, por su amor a la Patria y su fé en el triunfo del movimiento salvador de España.

Esperando verme complacido por su ya reconocida amabilidad me despido de usted con un ¡Viva España! la nueva!

Juan Dick

Sevilla, 24.—Dicen de Washington que la Secretaría de Marina de los Estados Unidos, ha ordenado salga para el Mediterráneo, con el fin de visitar los puertos españoles que están en poder de los rojos y proteger la vida y las haciendas de sus súbditos, otro acorazado yanqui que se unirá al "Oceanic", ya en aguas españolas.

Estos buques visitarán principalmente Valencia y Barcelona.

ENVIO DE LOS "CAMISAS VERDES" DE IRLANDA

Sevilla, 24.—Desde Dublin comunican que la organización de los "camisas verdes" irlandeses (partido nacionalista irlandés) ha ordenado ya la salida de su primera expedición sanitaria a España, en favor de las tropas nacionales.

INAUGURACION DE UN CUARTEL DE REQUETES, EN LA LINEA

Radio Sevilla ha informado esta mañana de haberse celebrado en La Línea, con toda solemnidad, la inauguración de un

cuartel de Requetés. Al acto asistieron todas las autoridades y representaciones de los cuerpos y milicias armadas.

Transcurrió el acto, que consistió también en el entronizamiento del Sagrado Corazón de Jesús, solemnisíma y animadamente.

Presente

Muy ruego y agradeceré eternamente que a ser posible de publicidad en el diario de su digna dirección, a las siguientes líneas:

En la segunda relación de ma sones publicada por ese diario aparece incluido mi hermano Eugenio Dick Palomino; y, como quiera que hace ya más de un año se dió de baja en esa Asociación a la cual pertenecí solamente el tiempo preciso para enterarse de la falsedad de sus predicas, me interesa hacerlo constar así para que mi hermano quede en el lugar que le corresponda, por su amor a la Patria y su fé en el triunfo del movimiento salvador de España.

Esperando verme complacido por su ya reconocida amabilidad me despido de usted con un ¡Viva España! la nueva!

Juan Dick

Sevilla, 24.—Dicen de Washington que la Secretaría de Marina de los Estados Unidos, ha ordenado salga para el Mediterráneo, con el fin de visitar los puertos españoles que están en poder de los rojos y proteger la vida y las haciendas de sus súbditos, otro acorazado yanqui que se unirá al "Oceanic", ya en aguas españolas.

Estos buques visitarán principalmente Valencia y Barcelona.

ENVIO DE LOS "CAMISAS VERDES" DE IRLANDA

Sevilla, 24.—Desde Dublin comunican que la organización de los "camisas verdes" irlandeses (partido nacionalista irlandés) ha ordenado ya la salida de su primera expedición sanitaria a España, en favor de las tropas nacionales.

INAUGURACION DE UN CUARTEL DE REQUETES, EN LA LINEA

Radio Sevilla ha informado esta mañana de haberse celebrado en La Línea, con toda solemnidad, la inauguración de un

cuartel de Requetés. Al acto asistieron todas las autoridades y representaciones de los cuerpos y milicias armadas.

Transcurrió el acto, que consistió también en el entronizamiento del Sagrado Corazón de Jesús, solemnisíma y animadamente.

Presente

Muy ruego y agradeceré eternamente que a ser posible de publicidad en el diario de su digna dirección, a las siguientes líneas:

En la segunda relación de ma sones publicada por ese diario aparece incluido mi hermano Eugenio Dick Palomino; y, como quiera que hace ya más de un año se dió de baja en esa Asociación a la cual pertenecí solamente el tiempo preciso para enterarse de la falsedad de sus predicas, me interesa hacerlo constar así para que mi hermano quede en el lugar que le corresponda, por su amor a la Patria y su fé en el triunfo del movimiento salvador de España.

Esperando verme complacido por su ya reconocida amabilidad me despido de usted con un ¡Viva España! la nueva!

Juan Dick

Clínica - Médico - Quirúrgica

G. GALLEGO

De Sanidad Militar, Beneficencia municipal y Cruz Roja

MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL

ENFERMEDADES DE LAS

VIAS URINARIAS

DIATERMIA - ESOSCOPÍA - SALVARSAN

DE 3 A 5

TELÉFONO, 214.-CEUTA

Hotel Restaurant Victoria TETUAN

Hotel Restaurant Cervantes LARACHE

En ambas corrientes en todas las habitaciones

DOCTOR CÁNO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

ESPECIALISTA EN PIEL,

SIFILIS Y VENEREO

HA ESTABLECIDO

en Ceuta su Clínica en la Plaza de Africa número 12
Consulta de 11 a 1. Económica de 5 a 9.—Teléfono 5-4-7

Sanatorio Quirúrgico

Soberanía Nacional, 5
Teléfono, 5 9

Próximamente se trasladará al número 11 de la misma calle.

Biblioteca Circulante «Cultura»

TETUAN
(MAS DE TRES MIL VOLUMENES)

Todas las obras de los modernos autores españoles y extranjeros, todas cuantas obras de actualidad se publiquen figurarán en esta Biblioteca pudiendo V. solazarse con su lectura haciéndose socio de dicha Biblioteca por el módico precio de tres pesetas, mensuales. Para suscribirse diríjase a:

LIBRERIA ALCARAZ

República 17.

TETUAN